

各 位

公益社団法人日本工学会
副会長 広崎膨太郎

柘植会長入院により辞任
および後任会長選定のご報告

拝啓 新たな年を迎え、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、平素より格別のご協力ご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、今日まで WECC2015 の実行体制構築をはじめ日本工学会の改革に尽力をされてきた柘植綾夫会長が、昨 12 月初旬に体調を崩し緊急入院され、継続治療のため長期入院および療養を要することになりました。

本人から職務の遂行が困難と、理事会に文書で辞任の申出であり、1 月 15 日の理事会で緊急審議のうえ、柘植会長の辞任を了承するとともに、後任の代表理事(会長)に、佐藤順一理事を全会一致で選定いたしました。ここに謹んでご報告申し上げます。

新会長の佐藤順一氏は、(株)IHI 取締役常務執行役員を経て現在は同社顧問、平成 23-24 年日本機械学会会長、H25 年 5 月の定時社員総会で本会理事に就任、財務担当、WECC2015 アドミニストレーション部会長を兼務しております。

企業経営や学術振興の両面に実績や経験を有するリーダーで、前柘植会長の方針を引き継ぎ、特に WECC2015 の成功に向けてその中心軸を果たしていくことと思います。また私たち理事一同佐藤会長を支えてまいります。

近日、佐藤新会長の就任御挨拶をホームページに掲載いたします。今後とも変わらぬご支援を切にお願い申し上げます。

末筆ではございますが、皆様のますますのご健勝とご発展をお祈り申し上げます。

敬具

平成 26 年 1 月 27 日